De la rivalité mais pas trop

La prochaine fois ie vais faire mieux

Depuis de nombreuses années, la commission Badminton du Comité FSGT 75 organise des tournois mensuels le samedi après-midi au Complexe sportif 2022) soit une prodes Poissonniers (18^e).

tournoi en movenne (contre 34 en 2021gression de 50 %. Même proportion

hommes (70 %) / femmes (30 %) d'une année sur l'autre. Au total 151 badistes ont participé

Cette saison, il y a aux différents tournois (contre 112 en 2021-2022) 51 participants par dont 96 nouvelles têtes par rapport à l'an dernier. Si une grande majorité (48 %) ne participe qu'à un seul tournoi dans l'année, la part de ceux qui sont revenus 2 à 4 fois a sensiblement augmenté. On note aussi la présence plus régulière de joueurs. se.s issu.e.s de clubs non affiliés à la FSGT: Bad Attitude, Acrobad, Ermont Badminton club, CS Bad.

Laurent MOUSTARD



Paroles de joueuses et de joueurs:

« Je participe car j'aime l'esprit de compétition mais j'ai tendance à perdre un peu mes moyens à cause du stress. Les tournois FSGT sont des tournois non officiels (hors classement FFBAD) et se déroulent dans une ambiance très bienveillante. Ils me permettent d'améliorer ma gestion du stress en situation. C'est également l'opportunité de jouer contre d'autres joueurs (en dehors de mon club) ce qui m'aide à progresser face à différentes manières de jouer et c'est toujours l'occasion de partager un bon moment dans une ambiance agréable et sympathique. Par ailleurs le tarif est abordable et c'est très appréciable lorsque l'on souhaite démarrer des tournois. »

Jérémy (ESC 11)

« J'aime ces tournois pour l'ambiance très amicale, conviviale et détendue lors des rencontres. Évidemment s'il y en avait deux par mois ce serait encore mieux! »

Capucine (CSPTT Badminton)

« La première fois, je me suis amusée. Il y a avant tout de la bonne humeur. Rencontrer de nouveaux joueurs et joueuses m'a aidé à modifier ma vision du jeu. Ça m'a motivé à revenir. Une fois par mois c'est une bonne fréquence ; cela permet de concilier vie professionnelle, privée et sportive. Cette année on a pu faire une fois des doubles dames alors qu'en général, les féminines jouent en double mixte. À renouveler! »

Océane (ASGB)

« Nous avons commencé à pratiquer le Badminton grâce aux créneaux Paris Sport Proximité dans le 10°. Depuis l'année dernière, nous sommes également inscrits aux créneaux « loisir » de l'ESC11 Badminton. Camille connaissait la FSGT via le championnat de volley. Nous cherchions à faire des tournois de badminton sans avoir de licence FFBAD donc la FSGT était une bonne porte d'entrée. On ne s'ennuie pas en FSGT car contrairement aux tournois FFBAD, les temps d'attente sont assez réduits, d'autant plus qu'il y a toujours des motivés pour jouer en jeu libre entre les matchs ou après le tournoi. »

Camille et Antoine (SMASH)



« Cela permet à la fois de se réunir avec les personnes de mon club et d'affronter d'autres joueurs de niveaux divers. J'aime beaucoup les tournois FSGT sur le fait au'on joue tous le même nombre de matchs et aue finalement on joue beaucoup contrairement à la FFBAD où c'est bien plus sérieux et où si tu perds les poules (donc fréquemment deux matchs), c'est retour à la maison... »

Florian (USMT)

« Je suis inscrite dans mon club depuis 2 ans et je participe à tous les tournois FSGT. Je joue régulièrement une fois par semaine. Je dis « je joue » car je n'aime pas m'entraîner en faisant des exercices; je préfère jouer librement et c'est ce que le club me permet. Je ne suis pas une compétitrice acharnée mais i'aime les challenges pour progresser. Je veux pouvoir me dire: la prochaine fois, je vais faire mieux. Les tournois FSGT sont intéressants car il y a de la rivalité mais pas trop. Cette année on a pu faire un tournoi en double dames: c'était une très bonne expérience car on joue différemment qu'en double mixte; on est plus à égalité et on exploite plus nos capacités. »

Martine (CSPTT Badminton)

« Me concernant (Nicholas) je faisais déjà des tournois FSGT il y a 25 ans. Je venais moins souvent puis plus du tout depuis 15 ans car il y avait de moins en moins de monde. Je suis revenu pour y accompagner ma fille Georgia.

De mon côté (Georgia) je fais du badminton mais pas de compétitions, c'est donc pour moi l'occasion d'une approche de la compète sympathiaue et sans pression. Je suis venue avec mon père et une copine pour le double dame, on a trouvé que l'ambiance était top avec pas mal de joueurs.es pour faire un max de matchs en une après-midi. »

> Nicholas (père) et Georgia (fille) (CPS 10)

« Je joue sans interruption depuis l'âge de 14 ans et je suis un habitué des tournois FSGT depuis plusieurs années. Ce sont des moments formidables et je remercie la FSGT de les organiser. C'est parfait pour sortir des entraînements, toucher à l'émulation de la compétition sans ses travers et inconvénients. Quand je joue en double, je ne viens jamais avec un partenaire, je préfère jouer avec un nouveau que je rencontre sur place. Et j'incite les adhérents de mon club à s'inscrire en leur parlant de rassemblement plutôt que de compétition, terme qui fait peur et rebute les gens qui veulent avant tout se divertir. Je participe aussi réqulièrement au Rassemblement Fédéral FSGT qui est un regroupement plus conséquent à l'échelle nationale mais qui se déroule dans le même état d'esprit. »

Shoheb (ASGB)



30 **FSGT Comité de Paris** Saison 2023 / 2024 31